

Rekordhalter der Musik

Von **BZ-Redaktion**

Sa, 26. Oktober 2019

Wehr

Horst Thomann vom Musikverein Öflingen musiziert seit 70 Jahren.



Zusammen bringen sie 120 Jahre Musikerfahrung auf (von links): Rüdiger Pogalzky und Horst Thomann Foto: Musikverein Öflingen

WEHR-ÖFLINGEN (BZ). Der Musikverein Öflingen konnte jüngst zwei besondere Dienstjubiläen feiern. Bei der zentralen Ehrungsveranstaltung des Blasmusikverbandes Hochrhein am vergangenen Sonntag im Kurhaus in Bernau wurden zwei langjährige Musiker des MVÖ durch Felix Schreiner, Verbandspräsident und Mitglied des Deutschen Bundestages, ausgezeichnet.

Tenorhornist Rüdiger Pogalzky bringt es auf stolze 50 Jahre aktives Musizieren, wofür er die "große goldene Ehrennadel" des BDB (Bund Deutscher Blasmusikverbände) erhalten hat.

Posaunist Horst Thomann hat sich zwar jüngst musikalisch zur Ruhe gesetzt, aber zeitgleich mit seiner Pensionierung die <https://www.badische-zeitung.de/rekordhalter-der-musik--178742619.html>

äußerst seltene Musikerehrung für 70 Jahre aktives Musizieren erreicht.

Er wurde geehrt mit der Ehrennadel in Gold mit Kranz, Diamant, Jahreszahl und Ehrenbrief des BDMV (Bundesvereinigung Deutscher Musikverbände). Er ist hiermit der alleinige Rekordhalter an Mitgliedsjahren beim Musikverein Öflingen.

"Rüdiger ist für uns als Musiker und Mensch unverzichtbar und auch Horst ist uns auch im Musikerruhestand weiterhin ein treuer Fan und Unterstützer. Beide sind aus dem MVÖ nicht wegzudenken. 70 Jahre bekommen nicht viele Ehrenamtler zusammen", merkt Ilona Kunzelmann, Vorsitzende des Musikvereins Öflingen, in einem Schreiben an die Presse an.

Ressort: **Wehr**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Sa, 26. Oktober 2019:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte legen Sie zunächst ein Kommentarprofil an, um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können.

[Jetzt Profil anlegen](#)